

## Atterrissage d'urgence d'un avion de Kenya Airways à Kigali

PANA, 10/09/2008 - Kigali, Rwanda - Un appareil de la compagnie kenyane, Kenya Airways, en provenance de Bujumbura (Burundi) à destination de Nairobi (Kenya) a dû atterrir en urgence mardi soir à l'aéroport international de Kigali, après que deux passagers en état d'ébriété ont perturbé la sécurité du vol, apprend-on de source aéroportuaire mercredi matin à Kigali. Deux jeunes hommes âgés d'une trentaine d'années, en provenance de Bujumbura, auxquels les membres de l'équipage venaient de refuser de nouvelles boissons alcoolisées. Ont perdu leur contrôle et tenté d'ouvrir une porte de l'avion, forçant l'équipage à rebrousser chemin vers Kigali, indique la même source. Selon des sources concordantes, les jeunes hommes dont la nationalité n'a pas encore été déclarée aux instances de sécurité prétextaient vouloir obtenir de l'air frais en ouvrant une porte de l'avion qui volait à 5 000 mètres d'altitude. C'est la première fois qu'un tel incident se produit dans l'espace aérien au Rwanda, a affirmé à la PANA une source aéroportuaire à Kigali qui a requis l'anonymat. Cet incident aérien intervient alors qu'en septembre 2006, un autre avion de la compagnie Ethiopian Airlines en provenance de Bujumbura au Burundi avait effectué un atterrissage forcé à l'aéroport de Kigali, provoquant la panique chez les passagers et son immobilisation pendant plusieurs jours. Les avions de nombreuses compagnies aériennes transitent plusieurs fois chaque semaine par le Rwanda à destination de divers horizons en Afrique, en Europe, en Amérique et en Asie du sud-est, notamment le Singapour, la Malaisie et l'Inde.